



Une journée à Paris, par Alice Barbaud, envoyée spéciale des 5B

publié le 09/05/2014

J'arrive à la gare de Niort à 8h00 précise pour prendre le train de 8h21 direction la gare Montparnasse. Je retrouve ma professeure de Français, une classe de Chef-Boutonne et une autre classe de Pierre et Marie Curie, avec chacun 2 élèves (ils ont réussi à négocier eux !). Avant de partir, Mme Salaün-Coubret fait une petite photo devant le tableau de départ des trains . Soudain on entend « *le train en direction de paris-Montparnasse va partir !* ». Alors on monte dans le train direction : PARIS ! Chacun dans sa voiture. Nous voilà assis dans les sièges et on commence à travailler sur nos arguments pour défendre la pièce « Annette » que la classe de 5B a choisie. Dans le train, je me suis rendue compte que le projet « Collidram » est un super projet car pour une fois les élèves peuvent donner leur avis, on peut s'exprimer.

Après 2 heures de train nous arrivons enfin à Paris, à la gare Montparnasse où l'on retrouve les classes qui étaient avec nous, mais notre voyage n'est pas terminé : il reste encore l'épreuve du métro, qui ne va pas se dérouler comme prévu.

Nous attendons que le métro arrive pour nous amener « Place de Clichy . » Le métro est là, les portes s'ouvrent ainsi que les barrières de sécurité. Nous avons à peine le temps de monter que les portes se sont refermées sur le sac du professeur de Pierre et Marie Curie et le pire c'est qu'un des ses élèves n'a pas eu le temps de monter ! Une seule solution : déclencher l'alarme d'urgence . Les portes se sont ouvertes et l'élève a pu monter. Tout est rentré dans l'ordre sauf le regard des passagers qui voulait dire "touristes !".

Après ces quelques péripéties, nous nous dirigeons vers la SACD .Nous arrivons vers 12h30, nous entrons dans une salle magnifique avec des moulures au plafond et nous nous réunissons par pièce de théâtre.

Pascale Grillandini (qui dirige le projet) nous explique comment va se dérouler l'heure .

Les professeurs doivent partir, ils n'ont pas le droit de rester, pendant ce temps nous allons travailler sur nos arguments pour Annette jusqu'à 13h.

A 13h, les professeurs reviennent nous chercher pour aller manger. Nous décidons de manger par pièce ,dans un petit square.

A 14h, nous repartons à la SACD pour le comité final, le grand moment.

Pascale inscrit le nom des 4 pièces de théâtre que nous avons lues. Elle nous interroge chacun notre tour . Le débat va durer 2h30, chacun donne tout ce qu'il a, Mais le résultat final tombe. « Annette » a le plus d'arguments (36) même si cela été serré avec « Traversée »(34).

Après cette journée riche en émotions, nous repartons vers la gare. Petit arrêt pour acheter les sandwiches et nous montons dans le train.

Nous arrivons à Niort vers 20h40. Ma famille m'attendait, impatiente d'avoir mes impressions sur la journée. Cette balade littéraire sera un très joli souvenir pour moi .

Portfolio



